

2024年5月9日

和歌山県「紀の国森づくり基金」へ寄付を行いました

株式会社オークワ(代表取締役社長:大桑弘嗣、以下 オークワ)とサントリー株式会社(代表取締役社長:鳥井信宏、以下 サントリー)は、2023年2月28日～2024年3月20日の期間中にオークワ全店でサントリー ザ・プレミアムモルツ、ザ・プレミアムモルツ香るエール(350ml、500ml)商品をお買いいただいた金額の一部を、昨年に引き続き和歌山県「紀の国森づくり基金」へ寄付を行いましたのでお知らせいたします。

サントリーとオークワは「次代につなぐ美しい森林」をキーワードに、引き続き環境や地域のサステナビリティに貢献してまいります。

記

<目録(感謝状)贈呈式>

1、日 程 2024年4月16日(火)

2、寄付金額 500,000円 【お買上本数に応じた金額 + オークワ加算】

3、キャンペーン概要

2023年2月28日(火)～2024年3月20日(水)の期間中、オークワ全152店舗(2024年3月現在)において、ザ・プレミアムモルツ、ザ・プレミアムモルツ香るエールの販売本数1本につき0.5円を「紀の国森づくり基金」へ寄付を行うキャンペーンを実施。

(贈呈式写真)



オークワ/武田取締役常務執行役員

サントリー/下村常務執行役員様

和歌山県農林水産部長/立石様

オークワ/坂口室長

サントリー/杉山執行役員様

和歌山県森林林業局長/小川様